
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 89 del 14/12/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 14 Dicembre 2022, regolarmente convocata alle ore 12:30 si è riunita la

II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'or

dine del giorno:

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di

carni bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3. Modifiche al Regolamento per il funzionamento del C.C. e delle Commissioni C. Permanenti di stu

dio e consultazione.

4. Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

5. Piano Urbano del Traffico.

6. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Campo Raffaella
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Presidente

Vicepresidente

Componente

ComponenteI Giunta Carmelo
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Pino Tommaso Componente

Torre Ilenia ^Componente
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ASSENTE
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ORE 13:15
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ASSENTE
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ORE 13:15

ASSENTE ^
li Presiede accertatalo il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:45.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

II Presidente chiede alla commissione di inserire un nuovo punto all'ordine del giorno ''Piano Urbano del

Traffico" in quanto tale strumento risulterebbe fondamentale per la circolazione e la sicurezza di tutti i citta

dini nelEambito del territorio Comunale. Interviene il consigliere Pino, il quale ritiene che lo strumento sia

utile e che l'Ente dovrebbe essere in possesso dello stesso ma omiai obsoleto perchè risalente agli anni 80,

pertanto è opportuno predisporne Eaggiornamento. La componente Bartolotta concorda con la suddetta pro

posta e ritiene di audire il responsabile del settore. Si procede alla trattazione del punto n.3 all'ordine del

giorno, in particolare si esamina l'art. 7 del regolamento proposto. AIEart.7 viene cassata la parte " delle ses

sioni ordinarie, straordinarie ed urgenti". Si procede all'esamina dell'art.IO ove si propone di regolamentare

la partecipazione di figure esteme all'adunanza Consiliare,su proposta del Presidente del ConsiglÌo,sentiti i

Capì gruppo. Si continua con l'art.1 1 con il quale si propone di inserire la partecipazione al Consiglio medi

ante Adunanze Telematiche. La commissione dopo ampio dibattito, si riserva di approfondire l'art.! 1 al fine

di apportare eventuali modifiche. Dopo ampio dibattito la seduta viene sciolta alle ore 13:15 e tornerà a riu

nirsi come da calendario.
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